

Patenhündin Cleo - Patenbrief August 2022

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Informationen über Ihre Patenhündin Cleo aus unserem Tierheim Bückeburg senden.

Unsere Cleo hat leider immer noch keine Interessenten. Wir geben die Hoffnung nicht auf für sie die richtigen Menschen noch zu finden. Leider hat Cleo hinten links einen Bänderriss und bekommt nun 1-2 x in der Woche Physiotherapie und darf auf das Unterwasserlaufband. Wir hoffen, dass ihr das beim Muskelaufbau eine große Hilfe sein wird.

Wir möchten uns herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung von Cleo bedanken.





Patenhündin Cleo - Patenbrief Oktober 2022

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Informationen über Ihre Patenhündin Cleo aus Bückeburg senden.

Cleo hat Schmerzen und benötigt ein MRT/CT. Es besteht der Verdacht auf Cauda Equina, da sie im Schwanzwurzelbereich schon Spondylosen hat.

[. Beim Cauda-Equina-Syndrom wird die Nervenwurzel im Lendenwirbel-Kreuzbein-Bereich eingeengt.] [. bei dem Cauda-Equina-Syndrom werden in erster Linie Nervenbahnen geschädigt. Das wiederum führt sehr oft zu ausstrahlenden Schmerzen. Zudem können durch die Nervenquetschung neurologische Ausfälle entstehen, wie zum Beispiel Lähmungen, Zittern und auch eine Inkontinenz. Eine Arthrose kann auch entstehen, denn durch das veränderte Gangbild werden die Gelenke oft einseitig belastet...] Quelle: https://www.dog-fit.com/shop/hund-cauda-equina]

Wir haben es schon mit Physio und Wasserlaufband versucht. Leider bessert sich ihr Zustand nicht. Um diesen Verdacht zu bestätigen oder auch zu entkräften, muss unsere Cleo ins MRT/CT – nur so können wir die Ursachen erkennen und ihr hinterher die Schmerzen nehmen.







Patenhündin Cleo - Patenbrief Oktober 2023

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Informationen über Ihre Patenhündin Cleo aus Bückeburg senden.

Unsere Prinzessin hat Rücken! In letzter Zeit war unsere Cleo trödeliger unterwegs als sonst üblich. Zu unseren Spurterin beim Gassigang, gehört sie nicht, aber in letzter Zeit war sie schon langsam und mit wenig Elan unterwegs.

Ein Besuch beim Tierarzt dass ihre ergab, Spondylosen und Cauda Equina ihr ordentlich zu schaffen machen. trotz monatlicher Schmerzspritze. Nun heißt es für Cleo wieder, ab in die Klinik Lumbalinjektion. Diese muss leichter Narkose in durchgeführt werden und kostet uns gute 350 bis 400 Euro. Dazu kommt, dass ihr maßangefertigter Maulkorb nach zwei Jahren nun auch schon abgetragen und so verbogen ist, dass er ihr empfindlich auf der Nase schubbert. Hier müssen wir



einen Ausflug mit Cleo zu unserem Maulkorbbauer unseres Vertrauens machen, mit locker 200 Euro im Gepäck. Falls Sie Ihre Patenhündin Cleo zusätzlich zu Ihrer Patenschaft unterstützen möchten, geben Sie bitte bei Ihrer Überweisung den Verwendungszweck: Cleo Lumbalinjektion Maulkorb an. Cleo und Ihr Team aus Bückeburg danken Ihnen sehr für Ihre Patenschaft.





